
令和２年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

２－１

県 民 連 合 ２３番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 知事は、新しい生活様式の定着に向け、どのように取り 知 事 地 域 医 療 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、新しい生活様式に対応した県内企業の働き方改革 商工労働部長 雇 用 労 政 課

をどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、医師の確保にどのように取り組んでいくのか尋ね 保健福祉部長 医療人材対策室

たい。

４ 県は、感染者等の受入病床を確保する医療機関の機器整 〃 地 域 医 療 課

備をどのように支援していくのか尋ねたい。

５ 県は、県産農林水産物の販売促進にどのように取り組ん 農林水産部長 農産物流通課

でいくのか尋ねたい。

６ 県教育委員会は、公立小中学校における学習の遅れにど 教 育 長 教 育 庁

のように対応していくのか尋ねたい。

７ 県教育委員会は、令和３年度県立高等学校入学者選抜を 〃 〃

どのような方針で実施するのか尋ねたい。

８ 県は、行政のデジタル化を推進するため、市町村をどの 企画調整部長 情 報 政 策 課

ように支援していくのか尋ねたい。

９ 県は、東京オリンピック・パラリンピックに向けた機運 文化スポーツ局 オリンピック・

醸成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長 パラリンピック

推進室



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 福島空港の利活用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港の国内定期路線の利活用促進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

三 中心市街地の活性化について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、中心市街地の活性化に向け、空き店舗等対策にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 犯罪被害者等の支援について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、犯罪被害者等の支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

五 なりすまし詐欺の被害防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

高齢者のなりすまし詐欺の被害防止について、県警察の取

組を尋ねたい。


